

2948/AB XXI.GP

Eingelangt am: 18.12.2001

BM für Verkehr, Innovation und Technologie

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 2987/J-NR/2001 betreffend Bau einer Umfahrung von Scheifling, die die Abgeordneten Werner Amon, MBA und Kollegen am 23. Oktober 2001 an mich gerichtet haben, beehre ich mich wie folgt zu beantworten:

Zu Ihren Fragen

Wie würden Sie den wirtschaftlichen Wert sportlicher Großveranstaltungen beschreiben?

Glauben Sie, dass die Snowboard Weltmeisterschaft für die Region Murau wertvolle wirtschaftliche Impulse liefert?

Glauben Sie, dass diese geplante Umfahrung eine wertvolle infrastrukturelle Verbesserung für die Region darstellt und zur Verkehrssicherheit beiträgt?

Stehen Sie dem Projekt positiv gegenüber?

Ist seitens des Ministeriums mit einer rechtzeitigen Bewilligung des vorliegenden Antrags aus der Steiermark zu rechnen?

Falls das Ministerium den Antrag ablehnt Warum lehnen Sie den Antrag ab?

darf ich Ihnen mitteilen, dass voraussichtlich ab 1. Jänner 2002 die Erhaltung und Verwaltung der bisherigen Bundesstraßen B in den Aufgabenbereich der Länder übergehen wird. Ab diesem Zeitpunkt werden Planung, Bau und Instandhaltung dieser Straßen in die alleinige Kompetenz der jeweiligen Bundesländer fallen, so auch alle weiteren Maßnahmen, die zur Realisierung der Umfahrung von Scheifling führen sollen.

Seiner bisherigen Verantwortung ist der Bund mit der Genehmigung des diesbezüglichen Straßenprojektes nachgekommen.